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2024 aura vu la Flamme Olympique 
partant du Péloponnèse passer de 
main en main pour arriver à Paris où 
se dérouleront les Jeux Olympiques 
pendant trois semaines. Cette 
Flamme, symbole de Paix, 
Fraternité, Unité des peuples.

Oserons-nous la comparer à ce 
Flambeau que Christine nous a 
confié, à nous deux, nouvellement 
élues co-présidentes.
C’est dotées de cet élan et de cette 
vitalité que nous allons tâcher de 
poursuivre la mission qu’elle a si 
rondement menée durant quatre 
années laborieuses gardant la foi et 
un dynamisme hors pair malgré ce 
chemin  parsemé d’embûches.

Nous allons nous appuyer sur nos 
anciens déjà en place qui nous 
communiqueront leur  savoir et les 
fondamentaux et nous aideront à 
maintenir le cap.

Les associations autour de nous ont 
du mal à renouveler les équipes.
Nous avons la chance d’avoir pu 
bénéficier de nouveaux membres 
pleins de dynamisme et d’envie 
d’avancer et de partager. Qu’ils 
soient sources inspirantes pour de 
nouvelles recrues dans un avenir 
proche. Recréons le lien. Mettons 
un vent de jeunesse et d’espoir dans 
notre belle Communauté Jacquaire.
Privilégions le TOUS ENSEMBLE dans 
ce monde torturé où l’individualisme 
étouffe la fraternité.

Et pour cela, amis adhérents, 
retrouvons nous nombreux tout au 
long de ce second semestre lors des  
manifestations préparées par nos 
bénévoles.

Brigitte et Marie-Catherine

 L’ex présidente encadrée par  
les nouvelles co-présidentes
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LE 25 JUILLET 2024 nous nous retrouverons dans ce lieu magique que nous aimons 
particulièrement, sur la commune de Pontenx-Les Forges : l’airial de Bouricos, où nous 
accueille amicalement l’association “Les Amis de Bouricos”. Rappelons que l’une des 
charmantes maisons landaises qui entourent la chapelle, “l’hôtellerie”, accueille les pèlerins de 
Saint Jacques désirant bifurquer de la Voie de Tours vers la Voie du Littoral depuis Labouheyre.

LA SAINT JACQUES ...

LE PROGRAMME DE LA JOURNÉE 

9H00   Café d’accueil à l’airial de Bouricos  
(commune de Pontenx-les-Forges)

9H30   Départ pour la marche facultative (boucle de 6kms environ)

11H30  > Messe à la Chapelle Saint-Jean-Baptiste

 >  Pique-nique champêtre tiré du sac  
(l’apéritif, les vins et le dessert seront offerts par notre association)

14H30   Concert dans la Chapelle par l’Ensemble instrumental 
Ostinato (musiques traditionnelles du monde) 
Pensez à préparer de la monnaie pour les musiciens qui se produisent  
“au chapeau”.

Pour la bonne organisation de cette journée merci d’appeler l’une de nos 
présidentes afin de faire part de votre participation avant le 18 juillet
> Brigitte Bats : 06 18 95 84 02
> Marie-Catherine Laporte : 06 72 95 33 47
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... À BOURICOS
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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ...

17 FÉVRIER 2024
C’est dans la grande salle capitulaire du couvent 
des Jacobins à Saint Sever, mise gracieusement à 
notre disposition par la municipalité, que nous nous 
sommes retrouvés pour cette Assemblée Générale 
assez marquante pour nous puisqu’elle a acté un 
renouvellement important du CA et du bureau. 

Monsieur Tauzin, maire de Saint Sever, a ouvert 
la séance en prononçant des mots de bienvenue 
et d’encouragement, saluant  notre action  tant 
dans sa dimension hospitalière que “spirituelle et 
européenne”.

Après les rapports moraux, d’activités et financiers, 
témoins du dynamisme et de la bonne santé de 
notre association, après les comptes rendus des 
responsables de voies et des différents gîtes et 
refuges, il fut procédé au renouvellement des 
membres du Conseil d’Administration. Celui-ci 
se tint immédiatement afin de mettre en place le 
nouveau bureau. (Voir pages suivantes)

L’apéritif offert par Monsieur le Maire a ouvert 
le repas qui nous a réunis autour de  jolies tables 
rondes dans cette même salle où jadis les moines 
lisaient chaque jour un chapitre de la règle de leur 
ordre et discutaient des affaires courantes de leur 
communauté.
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... À SAINT-SEVER LE 17 FÉVRIER 2024
Nous nous devions de découvrir ou revoir les trésors de cette 
cité médiévale.

Le couvent des Jacobins abrite le musée 
récemment rénové où Monsieur Fabier, 
adjoint au Maire, nous a guidés dans les salles 
consacrées au BEATUS ou Apocalypse de 
Saint Sever. Il s’agit de la copie du Beatus 
de Liebana (VIIIème siècle), commentaire de 
l’Apocalypse, copie faite au XI siècle par les 
moines de ce couvent saint-séverin, seule 
exécutée hors d’Espagne. Merveilleuses 
enluminures sur parchemins !

De son côté, notre ami Alain 
Lassalle nous a fait découvrir la 
majestueuse abbatiale fondée à 
la fin du Xème siècle et inscrite au 
patrimoine mondial de l’Unesco au 
titre des Chemins de Compostelle, 
avec son abside à sept absidioles et 
ses 155 chapiteaux dont beaucoup 
polychromes, d’une extrême finesse, 
raconteurs d’histoires bibliques.

Encore merci  à tous ces acteurs 
qui nous ont offert ces moments 
de partage et de découvertes 
patrimoniales qui illuminent nos vies.

Christine
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LE CA 2024 ...

Brigitte Bats

Charlotte Santacruz

François Jeandin

Jean-Pierre Morineau

Brigitte Claeys

 Christine Hiscock

Ghislaine Lecointe

Marie-Catherine Laporte

Roland Cazeaux

 Jeannot Lafituque

Danielle Idiart

Jacques Tischmacher

Maryte Chamonard

Serge Nicolas

Sylviane Dupin

Dominique Miscopain

Jean-Michel Favorin

Pierre Dufourcq
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... ORGANIGRAMME

CONSEIL D’ADMINISTRATION 2024
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Adj. Rédaction bulletin
Fraçoise LALOUBERE

Expédition bulletin
Maylis DARSAUT

Jumelage
Bérénice ROUSSEAU

Adj. gîte Miramont
Marie TORIBIO GENTES

Refuge Sorde l’Abbaye
Françoise LAFOURCADE

Dominque GABRIEL

Refuge Vialotte
Jean LOUBERE

Administration  
et site web

Dominique Miscopain

CREDENCIALES
Maryte CHAMONARD

Gîte Miramont
Jacques TISCHMACHER

Voie du Littoral
Roland CAZEAUX

Voie du Puy
Serge NICOLAS

Voie de Tours
Vincent LICART

Voie de Vézelay
Brigitte CLAEYS

Adj. Voie du Littoral
François JEANDIN

Voie de Vézelay sud
Pierre DUFOURCQ

Référent Hospitalité
Adjoint Voies et Balisage

Jeannot LAFITUQUE

Adjoint Voies Balisage
Voie du Littoral sud

Marchons ensemble
Jean-Michel FAVORIN

Administration  
et site web

Jean-Pierre MORINEAU

Co-Présidente
Adjointe Hospitalité

Brigitte BATS

Vice-Présidente
Christine HISCOCK
Rédactrice Bulletin

Trésorière
Danielle IDIART

Secrétaire
Adj. Refuge Vialotte

Ghislaine LECOINTE

Adj. Trésorière
Refuge St Paul les Dax

Sylviane DUPIN

Adj. Secrétaire
Charlotte SANTACRUZ

Co-Présidente
Référente Voies et Balisage

Refuge Roquefort
Marie-Catherine LAPORTE
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SUR LA ROTA VICENTINA ...

Dominique Gabriel, notre nouvelle responsable du gîte de Sorde 
l’Abbaye avec Françoise Lafourcade, est partie ce printemps 
sur ce magnifique chemin côtier qui relie le Cap Saint Vincent 
à Santiago de Cacem au sud de Lisbonne, point de départ 
historique du Chemin Portugais vers l’autre Santiago, celui de 
Compostela. Elle nous livre ici les notes de son journal de bord 
ainsi que quelques photos choisies parmi les mille qu’elle a 
prises, tant les paysages de ce chemin l’ont enchantée !

En route vers Lisbonne
Certains partent de chez eux, 
d’autres des Pyrénées, moi j’ai 
voulu relier l’extrême pointe 
sud de l’Europe au Portugal à 
Santiago.

Aux premiers abords le 
Portugal me frappe par sa 
finesse et sa douceur. Il y a un 
peu de notre Provence avec 
ses pins parasols joliment 
alignés sur une pelouse 
verdoyante, pas trop hauts, et 
notre Normandie où paissent 
de tranquilles moutons et 
de jolies vaches noires, sur 
un tapis d’herbe fraiche, 
clairsemée de trèfles violets 
et de boutons d’or. C’est le 
printemps ! La nature est 
belle, lisse, à l’état pur, sauvage 
avec ses chevaux en liberté.

Il fait frais, pas plus de 18° 
aujourd’hui, idéal pour 
marcher. J’aurai toujours 19, 
20 degrés.

Après un peu de tourisme 
sur la côte sud, à Faro, le 
long de l’Algarve pour voir 

les 7 vallées suspendues et la 
grotte de Benagil, je débute 
réellement mon chemin à 
Lagos et je finis pour cette 
année à Santiago de Cacem. 
C’est pas le même !

Lagos- Salema- Sagres : 
21 kms 19,5 kms
C’est splendide! et sportif... 
A Ponte da Piedade c’est un 
vrai regal. Le spectacle est 
époustouflant. Les montées 
sont très raides et le sentier 
étroit. La côte est déchiquetée, 
falaises abruptes,grottes, 
petites criques ou plage 
immense. Petites auberges 
de jeunesse pas chères avec 
cuisine, ce qui est bienvenu.

Sagres- Vila do Bispo- 
Carrapateira : 19 kms 
18kms
Le passage au Cap St Vincent 
est aussi mythique que 
Fistera. Balayé par des vents 
forts c’est le bout du bout, 
pointe extrême du Sud de 
l’Europe d’où partirent tant 
de navigateurs. Les reliques 
de St Vincent auraient été 

conservées dans un petit 
oratoire...Les couchers de 
soleil y sont grandioses.

A Vila do Bispo, au gîte 
Good Feeling, nous sommes 
3 marcheurs, dont un 
Toulousain qui va à Santiago 
sur 20 surfeurs ! Eh oui, 
c’est le pays des grosses 
vagues. L’ambiance est aussi 
généreuse et partageuse que 
sur le Camino. Chacun doit 
faire sa vaisselle....

Carrapateira est un petit 
village, tout blanc et niché 
entre deux falaises. A l’Hostel 
do Mar, l’ambiance est aussi 
au nomadisme lointain et à la 
rêverie...Mais quelle qualité 
d’équipements, dortoir, 
cuisine, séjour pour 25€ !

La borne 0 du chemin portugais

Rota Vicentina

Le Cap Saint Vincent

Lagos

Page 8 - Bulletin interne -  Juin 2024



... AU SUD-OUEST DU PORTUGAL

Arrifana- Aljezur - Odeceixe : 
21.5kms 18.5kms 21.5kms
C’est fini les sentiers étroits et raides dans 
les falaises à pic ! Montées rudes et descentes 
vertigineuses. Le chemin reste en hauteur sur 
la falaise, la mer, en bas déploie ses immenses 
vagues et plages inaccessibles. Le sentier est 
sablonneux, jonché de fleurs multicolores. 
L’ambiance est au vert- bleu comme la mer, le 
ciel et les flèches . Nous sommes 4 français à 
nous retrouver le soir. Les auberges de jeunesse, 
façon « hostel » sont remplis de marcheurs 
et l’ambiance me rappelle les albergues 
espagnoles. Il y a toutes les nationalités et on 
partage souvent le paquet de pâtes pour dîner.

Zambujeira- Almograve- Vilanova 
Milfontes- Porto Covo: 18,9 kms 
21,5 kms 14,7 kms 19,6kms
Les falaises s’arrondissent, le sommet reste ocre 
jaune, dunaire, mais la pierre qui plonge dans la 
mer reste noire. Je marche seule, je ne croise 
toujours vers 11h que les « nordistes » ceux 
qui ont choisi de descendre vers le sud, des 
Allemands, des Italiens, des Espagnols, tantôt 
« hello » tantôt, « hola ». Moi, j’ai choisi de 
remonter vers Nord, car j’ai le soleil dans le 
dos, c’est plus pratique pour les photos, il y 
a des falaises que j’ai préféré grimper plutôt 

que de les descendre tellement c’était raide et 
surtout ma symbolique personnelle reste de 
me rendre à Santiago.

La Rota s’arrête à Santiago de Cacem ou 
Porto Covo. Tout le monde prend le bus pour 
Lisbonne via Setubal car un moment donné 
la mer nous oblige à plus de sagesse. Je ferai 
un peu de tourisme à Lisbonne et reprendrai 
l’année prochaine.

A noter avant d’arriver à Lisbonne, sur la 
peninsule de Setubal, j’ai fait un petit détour 
au Cap Espichel où se trouve un sanctuaire. 
La vierge serait apparue en 1200. Les pèlerins 
avaient l’habitude de s’y rassembler.

On dit que marcher vide la tête. Moi elle est 
pleine de beautés à contempler, de rencontres, 
d’amis, d’écoutes,de partage et de réflexions. 
On ne revient pas comme on est parti. Il n’y 
a pas de plus beau moment que de se lancer 
sur le chemin en laissant pour un temps une 
vie bien organisée, planifiée et confortable. 
On aura la joie de retrouver ceux qu’on aime. 
Ce qui compte c’est la découverte d’une vie 
nouvelle, une vie de liberté,de meditations 
et finalement de spiritualité. Marcher c’est le 
sentiment de vivre et d’exister !

Alors... N’hésitez pas , « lève-toi, et marche ! »

Dominique

Faro Les vallées suspenduesOdeceixe
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2ÈME FORUM DES CHEMINS À NANTES

Les 8 et 9 mars 2024, nous étions conviés 
à la “Manufacture” de Nantes, superbe 
espace culturel aménagé dans l’ancienne 
manufacture des tabacs, pour la deuxième 
édition du Forum Nantais des Chemins. 
Anthony Grouard, président de l’association 
des Haltes Pèlerines de Loire Atlantique et 
Via Ligéria (et accessoirement hospitalier 
avec sa compagne Anne-Laure dans notre 
gîte de Sorde l’Abbaye, c’est ainsi que nos 
deux associations ont créé  des liens) nous 
avait donc invités pour la deuxième fois. 

Jeannot Lafituque, responsable de 
l’hospitalité, et Dominique, Brigitte Bats qui, 
avec Marie-Catherine,venait juste de prendre 
le flambeau de la présidence et moi-même 
avons retrouvé avec bonheur cette ambiance 
chaleureuse et ces contacts précieux pour 
nous qui recherchons toujours de nouveaux 
hospitaliers bénévoles. Et le vivier breton est 
très vivant ! Cette année comme l’an passé 
nous avons “recruté” à la grande joie de 
Jeannot ! Sur notre stand nous ne manquons 
pas de commenter nos “roll up” qui 
retracent les itinéraires de nos quatre voies 

jacquaires landaises pour inciter les pèlerins 
souvent déjà aguerris à venir les parcourir en 
s’arrêtant “chez nous”.

Et tout au long de ces deux jours, nous 
pouvions aussi dialoguer sur les stands avec 
les associations présentes (32 cette année), 
participer à des ateliers, des tables rondes, 
des conférences autour du sujet des chemins, 
jacquaires ou non.
Jean-Paul, pèlerin breton déjà passé dans 
nos refuges sur la Voie de Tours et la Voie 
de Vézelay, nous a de nouveau accueillis 
chaleureusement dans sa belle maison et 
nous sommes devenus des amis. (Nous 
l’avons retrouvé dernièrement chez Jeannot 
et Dominique avec des amis pèlerins italiens 
qu’il a accompagnés un bout de chemin sur la 
Voie de Vézelay. Magnifique soirée !)

Bien sûr nous sommes déjà invités au 3ème 

forum ! J’espère que nos deux nouvelles 
co-présidentes prendront le relais en 
accompagnant Jeannot et Dominique, nos 
ambassadeurs de l’hospitalité. 

Christine

Avec notre hôte, pèlerin breton Jean-Paul

L’écureuil, hôte de Jean-PaulHenri porteur du Bourdon 
Breton en 2022
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PROJET D’ANIMATION À ROQUEFORT

En partenariat avec la mairie de Roquefort 
et à l’initiative d’André Dubernet, un projet 
d’animation autour des Chemins de Saint 
Jacques est actuellement en préparation. 
Son but : sensibiliser les habitants de 
Roquefort et des communes voisines 
traversées par la Voie de Vézelay en leur  
faisant connaître l’histoire de ce chemin et 
les motivations des pèlerins qu’ils voient 
passer quotidiennement et peut-être éveiller 
des vocations d’hospitaliers.
Plusieurs réunions ont été organisées 
avec Monsieur François Hubert, maire 
de Roquefort, et une équipe pilotée par 
Marie-Catherine Laporte co-présidente 
et responsable du refuge de Roquefort 
s’est constituée (avec notamment André et 
Jeannot responsable de l’hospitalité, mais 
tous les membres de notre association 
sont invités à s’investir dans ce projet qui 
demandera des “petites mains”…).

Voici le programme envisagé 
pour cette animation 

Du 21 au 29 septembre 2024
>  Une exposition sur l’histoire 

des Chemins de Saint Jacques 
présentée en 13 kakemonos 
(dans un bâtiment historique du 
quartier ancien)

>  Une exposition de photos dans 
la médiathèque

>  Une exposition de 5 roll up dans 
le foyer municipal (nos voies 
jacquaires landaises)

>  Projection en continu du film 
Ultréia (produit par notre 
association) dans la médiathèque

>  Visite possible du refuge 
jacquaire tous les après-midis

Dimanche 22 septembre
>  15h : Conférence “Les 

Chemins de Saint Jacques, 
pourquoi ? comment ?” par 
notre ami Bertrand Saint-Macary, 
président des Amis de Saint 
Jacques des Pyrénées Atlantiques

>  16h30 : Visite de Roquefort 
autour du pèlerinage dans la ville

Dimanche 22 septembre
>  15h30 : Projection du film 

“The Way” au foyer municipal

À vos agendas !
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SORTIES ...

23 mars 2024 : Balade 
à Ousse-Suzan
À quelques kilomètres du 
village d’Ousse-Suzan, au 
carrefour de quatre routes, 
l’immense clairière du quartier 
de Suzan est bien connue des 
inconditionnels de la foire 
de la Saint Michel. Là, guidés 
par une “raconteuse de pays” 
passionnante, nous sommes 
allés de fontaines en sources 
en passant par l’église Saint 
Jean Baptiste et ses peintures 
murales fascinantes.

Mireille et DominiqueHavre de paix vers la fontaine Saint Jacques

Autel de Saint JacquesFontaine Saint Girons ex votos

Fontaine Saint Jacques

Choeur de l’église  
Saint-Jean-Baptiste

Voûte du choeur

Pique nique sous la galerie de l’église Fontaine Saint Jean Baptiste et ses ex voto
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... PRINTANIÈRES

13 avril 2024 : Circuit des trois clochers à 
Doazit
À quelques kilomètres d’Hagetmau, Doazit en Chalosse, 
village bâti sur la crête d’une colline, est composé 
de trois quartiers, le Bourg, le Mus et Aulès, chacun 
possédant son église. Grâce à Brigitte “de Vézelay” nous 
les avons découverts ce jour de canicule inattendue 
en empruntant le circuit des Trois Clochers, chemin 
pédestre bien tracé et parfois un peu pentu…C’est la 
Chalosse…

Brigitte nous parle des cagots

L’ église du bourg de DoazitQuartier du Mus

L’église d’Aulès L’église du Mus

Vue sur les Pyrénées

Brigitte
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BESSAUT 2024

25 mai 2024 : Nettoyage traditionnel des ruines de la commanderie
Pourquoi se retrouver à Bessaut ? Pourquoi troubler le silence qui règne dans ces lieux par le 
vrombissement des débroussailleuses ? Parce que, à la fin du siècle dernier, dans les années 80, 
deux prêtres, l’abbé Laulom professeur d’espagnol et l’abbé Bats curé de Retjons, ont découvert 
ce lieu et ont fait du vaisseau de pierre les fonts baptismaux de notre association. C’est pourquoi, 
un samedi de mai depuis des décennies, nous avons à coeur de mettre en valeur et l’espace 
“habité” et magique et les ruines émouvantes dans leur majestueuse simplicité.

Nous étions une vingtaine ce 25 mai, il faisait beau, la nature était en fête et nous étions heureux 
de nous retrouver dans ce merveilleux site pour lui donner belle allure. Après l’effort, selon la 
tradition, nous avons salué Saint Jacques selon le rituel institué par Mikel avant de nous restaurer.

Puis nous avons rendu Bessaut à son silence.
Françoise Laloubère
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POÈMES DE PÈLERINS

Ruisseau d’eau fraîche
Courant dans les herbes hautes 
Sur le chemin de Compostelle

Chantal

Si tu en es arrivé là
C’est que tu ne manques pas de 
courage
Bravo pour tes efforts
Je te souhaite de trouver la paix et 
le bonheur
Et n’oublie pas de le partager
Ultreia ! 

Clément

Les pieds dans le ruisseau,
La paix trouvée
Enfin

Rose (15/9/23)

Au long fil du chemin
Marcheur devient pèlerin
Sinueux et tonique en Gironde
Il entre dans le droit chemin des 
Landes
Déjà il entend des voix 
Scander à chaque pas
ULTREIA !

“Si tu voyages sans rencontrer l’autre, 
tu ne voyages pas, tu te déplaces” 
(Alexandra David-Néel)

Sébastien et Juliette (12/09/23)

Le vent sous la parole
Le vent toujours
Fait dériver le pas

Un jour lointain, 
À l’aube je suis partie, je ne pouvais 
attendre plus longtemps.
J’ai parlé à l’oiseau qui me suivait, 
fidèle,
Admiré les dentelles des toiles 
d’araignées,
J’ai croisé le serpent sur les 
rochers luisants.
J’emportais là-bas tous les 
compagnons de ma vie
Au plus profond de mon coeur
Pour qu’ils me donnent la force et 
l’envie d’avancer
Encore plus loin.

Arrivée à ce banc
Je n’ai qu’une envie
Lire tous ces poèmes
Comme les petites fourmis 
Qui se sont installées
Confortablement
Dans cette boîte bien fournie.

Laurence

Juste se poser pour se reposer, 
respirer et se laisser aller sur ce banc 
de l’amitié, sentir, écouter le chant 
des oiseaux, le ruisseau qui murmure 
et recevoir le soleil sur la peau. 

Kris

Je porte de nombreuses cicatrices 
mais aussi des moments qui ne 
seraient jamais arrivés si je n’avais 
osé dépasser mes limites. 

Alex, basque qui a grandi dans ses 
Landes adorées

La nuit dernière l’orage et la pluie 
m’ont réveillé. Je me demande 
combien de fleurs ont été 
emportées par le vent.
Quand je regarde l’oiseau 
s’éloigner j’ai envie de voler et de 
le rattraper.

Robin 10 ans

Je marche en pensant à ceux qui 
sont passés avant et à ceux qui 
passeront après. Bon chemin à 
vous tous ! 

Y.G

POÈMES TROUVÉS DANS LA BOÎTE À TALLER
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Consultez régulièrement le site : www.compostelle-landes.org
Inscriptions auprès de Jeannot 06 79 60 08 52

Pour Saint Paul lès Dax auprès de Christine 06 87 38 97 98
Possibilité de départ groupé de Saint Paul lès Dax et Mont de Marsan.

* Les dates et détails seront communiqués ultérieurement par le canal des quatre voies

• 25 JUILLET : La Saint Jacques à Bouricos
• 22 SEPTEMBRE : Conférence à Roquefort
• 28 SEPTEMBRE : JAJNA à Saint-Jean-d’Angély 
• 29 SEPTEMBRE :  

>  Marche traditionnelle à Arancou suivie d’un concert et des grillades 
>  Film “The way” à Roquefort

• OCTOBRE : 
>  Les deux escapades en Espagne proposées par Mikel (complet) 
>  Marche sur la Voie de Vézelay (Bougue-Mont de Marsan)

• NOVEMBRE : Marche sur le Littoral (Vielle-Saint-Girons / Moliets)*

NOS PROCHAINS RENDEZ-VOUS
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